

Au terme d'une année riche en luttes, beaucoup de rencontres ont eu lieu. Contre un sentiment d'abattement qui en saisit beaucoup aujourd'hui, nous voulons au contraire parier à l'Université autogérée sur la richesse de ces rencontres, pour mettre en place une structure où la réflexion/action se mènerait ensemble sur le long terme... et avant tout pour se donner rendez-vous à la rentrée !

C'est pourquoi nous vous invitons **le 29 juin à partir de 9h30 au 4bis rue de l'université** pour une présentation de notre projet et une journée d'échange ouverte.

Discussion générale :



- Quelle Université voulons-nous ?
- Décalage organisations/luttes actuelles : à la recherche d'un «frisson nouveau»...
- Esprit de Vincennes, le retour !
- Quel outil informatique pour l'Université autogérée ?
- Définition collective des ateliers de l'après-midi et premières propositions d'ateliers pour la rentrée.

Repas partagé

Nos propositions pour l'après midi :

- L'Université et les Lumières : sortir de la minorité...
A partir de Plinio Prado, *Le principe d'Université comme droit inconditionnel à la critique* (www.editions-lignes.com)
- Université et mouvements sociaux
A partir de Charlotte Nordmann, *Bourdieu, Rancière : la politique entre philosophie et sociologie*
- Partage des savoirs et informatique...

En soirée à 20h, au 44 rue Burdeau :

- Projection de *Vincennes, le ghetto expérimental*, de Jean-Michel Carré